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E-Ladeinfrastruktur im Kreis Coesfeld 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Schulze Pellengahr,  
 
im Bereich der individuellen Mobilität ist der Umstieg von den Personenkraftwagen mit 

Verbrennungsmotoren auf elektrisch betriebene Fahrzeuge ein wichtiger Baustein des 

Klimaschutzes. Der Kreis Coesfeld hat daher bereits vor Jahren begonnen, eine 

entsprechende Ladeinfrastruktur aufzubauen. Für die Kreistagsfraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN rege ich daher jetzt eine entsprechende Beratung innerhalb der 

Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Mobilität, Infrastruktur und 

Kreisentwicklung an. In diesem Zusammenhang bitte ich um die Bearbeitung der 

folgenden Fragen:  

1. Wie viele E-Autos sind im Kreis Coesfeld angemeldet, wie hat sich diese 

Entwicklung in den letzten 10 Jahren dargestellt? 

2. Wie viele Lade-Säulen werden vom Kreis, von den Kommunen sowie von 

privatrechtlichen Akteuren betrieben? 

3. Wie viele Schnellladesäulen sind inzwischen im Kreisgebiet installiert? 

4. Über welche effektive Ladekapazität verfügen die einzelnen Ladesäulen des 

Kreises und der Kommunen? 

5. Wie stellen sich die weiteren Ausbaupläne des Kreises sowie der Kommunen 

dar? 

6. Wie hoch ist die Auslastung der öffentlichen Säulen und wie hoch ist der 

Kostendeckungsgrad? 

7. Welche Bezahlsysteme können an den kommunalen Ladesäulen eingesetzt 

werden und in welchem Maße sind die Preise vom verwendeten Bezahlsystem 

abhängig? 

8. Wie stellt sich die regionale Verteilung der Ladesäulen im Kreisgebiet dar? Gibt 

es weiße Flecken? 

9. An wie vielen Ladesäulen kann 100%ig regenerativ erzeugter Strom geladen 

werden? 

10. Wie viele der Ladesäulen des Kreises und der Kommunen sind barrierefrei? 

Anlage zur SV-10-1163



 

 

 

11. Wird durchgängig durch eine standortnahe Beschilderung das Auffinden der 

Ladesäulen erleichtert? 

12. Wird durch eine entsprechende Beschilderung darauf hingewiesen, dass an den 

Ladesäulen das Parken nur zum Laden erlaubt ist? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Norbert Vogelpohl   
Sprecher der Kreistagsfraktion  

 

 


